

### 第18回蒼星祭～今しかできないことを全力で～(6月5日校内発表、6日一般公開)

第18回蒼星祭が6月5・6日に行われました。今年は三年に一度の一般公開ということもあり、たくさんの方が本校に来校されました。

#### 第1学年 企画内容

- 1年1組…迷路
- 1年2組…緑日カフェ
- 1年3組…お祭りの屋台
- 1年4組…人探しゲーム
- 1年5組…輪投げ



#### 第2学年 企画内容

- 2年1組…カジノ
- 2年2組…男女逆転喫茶
- 2年3組…パンケーキ  
タピオカジュース
- 2年4組…うどん
- 2年5組…ドッキリルーム



#### 第3学年 企画内容

- 3年1組…ハヤシライス
- 3年2組…カレーライス
- 3年3組…駄菓子屋
- 3年4組…フライドポテト
- 3年5組…飲食店(からあげ)



#### 初めての蒼星祭を終えて・・・

私は、初めての蒼星祭を通して団体行動の大切さを改めて感じました。クラスの出し物は準備の時間がとても少なく、役割分担が重要となりました。自分の役割の仕事に精一杯行うのはもちろん、周りの人にも気を配りながら完成させるのがとても大変でした。しかし、自分だけでなくみんなが周りの人に気を配って作業していることに気付いたので嬉しくなりました。みんなで協力して作業することで絆が深まり、その後のクラスの雰囲気もよくなったように感じます。苦労と楽しさを同時に味わえた蒼星祭になって良かったです。(1年普通科コース女子)

#### 部活動&同好会 企画内容

- 科学部…ミニロケットコンテスト、  
ひいどろ&とんぼ玉販売
- 茶華道部…華道展、お茶会
- 吹奏楽部…体育館ステージにて発表
- 英語研究部…南アフリカの子供の遊び体験
- JRC同好会…フリーマーケット
- 軽音楽同好会…体育館ステージにてライブ

### 中央生大活躍!! 6・7月の部活動記録

どの部活動も暑さに負けず、日々練習に励んでいます!

**硬式テニス部** 夏季大会県南地区予選男子・女子出場

**硬式野球部** 全国高等学校野球選手権茨城大会2回戦  
中央2-3鬼怒商業

**バスケットボール部**

男子：**全国高校総体県南地区予選優勝**  
決勝 中央80-71土浦二  
全国高校総体県予選  
1回戦 中央62-77東洋大牛久

女子：**全国高校総体県南地区予選3位**  
3位決定戦 中央64-54常総学院  
全国高校総体県予選  
1回戦 中央56-65那珂

**女子バレーボール部** 全国高校総体県南地区予選出場

**サッカー部** 全国高校総体県南地区予選代表決定戦出場

**剣道部** 全国大会茨城県予選会  
男子団体 女子団体 男子個人 女子個人出場

**卓球部** 関東大会県南地区予選男子・女子出場

**水泳部** 関東高校水泳競技大会県予選会参加  
茨城県選手権水泳競技大会兼  
国民体育大会夏季大会選考会参加

**芸術部** 部誌「序章」発行 文化祭ポスター作成  
文化祭展示、しおり作り、プラ板体験

**吹奏楽部** 蒼星祭演奏 野球応援  
茨城県吹奏楽コンクール中央地区大会出場

**茶華道部** 蒼星祭での生け花展示・お茶会実施  
水戸市芸術祭茶会への参加  
やすらぎの里小川での茶会への参加

**科学部** 蒼星祭での「とんぼ玉とポップンの体験・販売」、  
「ミニロボット体験」、「研究ポスター展示」

**英語研究部** 富田恵さん(普通科1年 八郷中出身)  
第53回茨城県高等学校国際教育  
英語スピーチコンテスト出場。  
国際教育研究協議会奨励賞受賞。

**JRC同好会** 蒼星祭でのフリーマーケット実施

**軽音楽部** 蒼星祭での演奏

### 6・7月は様々な講演会や見学会が実施されました

- 6/10(水) 進路希望別相談会(3年)
- 6/17(水) 年金セミナー(3年)  
講師：日本年金機構 大窪 雄介氏  
山本 恵氏  
林 隆浩氏
- 6/18(木) 進路講演会(1学年)  
テーマ：「大学進学に向けて」  
講師：ベネッセコーポレーション  
杉浦 唯理氏
- 6/30(火) 進路別大学見学会(2学年)  
群馬大学・高崎経済大学(1組)  
日本大学・淑徳大学(2組)  
東洋大学・拓殖大学(3組)  
亜細亜大学・専修大学(4組)  
大東文化大学・帝京平成大学(5組)
- 7/1(水) 薬物乱用防止教室  
講師：小美玉市ライオンズクラブ  
鈴木 貞夫氏
- 7/8(水) 交通安全講話  
講師：石岡警察署  
八文字 正寛氏

### 高校野球応援(7月10日 笠間球場)



6月10日(金)に全国高等学校野球選手権茨城大会2回戦の試合を全校生徒で観戦しました。応援団やチアリーダーの生徒達を筆頭に、学校全体が一丸となって精一杯応援をしましたが、惜しくも鬼怒商業高校に2対3で敗れてしまいました。残念な結果にはなりましたが、最後まであきらめずに試合に臨んだ野球部の姿はとても頼もしく、すばらしい試合でした。野球部のみなさん本当にお疲れ様でした。